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Connectrice communautaire | Passionnée de culture | Défenseure des générations futures 
 
Je suis une passionnée de la communauté, animée par le désir profond de rassembler les gens 
au-delà des différences culturelles. Pour moi, la coexistence harmonieuse est essentielle, et je crois 
que le temps est le plus précieux cadeau que l’on puisse offrir, surtout à nos enfants, qui sont les 
leaders de demain. 
Originaire d’Haïti, j’ai grandi dans un environnement riche en diversité culturelle et linguistique. Mon 
éducation au Lycée Français de Port-au-Prince a renforcé mon attachement à la langue française et à 
l’expression artistique sous toutes ses formes. 
 
Mon parcours professionnel, allant de l’urbanisme à la mode, en passant par l’événementiel, le 
développement des affaires et le marketing, a toujours été guidé par une volonté de créer des liens et 
de favoriser l’inclusion. 
Je m’engage à bâtir des ponts entre les cultures et à offrir aux générations futures des exemples 
positifs, en investissant notre temps et notre énergie pour un avenir plus uni et épanoui. 
 
Mon rôle au sein du conseil est de promouvoir l’apprentissage de la langue, de la culture et 
l’excellence académique de notre école. Je m’engage activement dans les efforts de levée de fonds, 
en mobilisant notre communauté ainsi que des partenaires externes, afin de soutenir le 
développement de nos infrastructures et la croissance de notre école. 
 
 
 
Community Connector | Cultural Enthusiast | Advocate for Future Generations 
 
I am a devoted community builder who finds joy in uniting people across diverse backgrounds. My 
mission is to foster environments where cultural differences are celebrated, and unity is paramount. 
 
Time is our most precious gift, and I believe in investing it wisely—especially in our children, who are 
the torchbearers of tomorrow. By setting positive examples and dedicating quality time, we lay the 
foundation for a more compassionate and inclusive future. 
 
My Caribbean roots from Haiti and education at the Lycée Français in Port-au-Prince have instilled in 
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me a deep appreciation for the French language, art, and culture. These elements are integral to my 
identity and fuel my commitment to cultural preservation and artistic expression. 
 
Professionally, my journey spans urban planning, fashion, event coordination, business development, 
and marketing—all roles that have honed my interpersonal skills and reinforced my belief in the 
power of community engagement. 
 
I am dedicated to creating spaces where everyone feels valued, heard, and empowered to contribute 
to a collective vision of harmony and progress. 
 
My role on the board is to highlight the importance of our school by promoting language and cultural 
learning, and emphasizing the outstanding quality of the education we offer. I also support 
fundraising efforts and help nurture a culture of giving within our community, so that we can achieve 
our goals—particularly improving infrastructure to support the growth of our school. 
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